

No	感染症(PT)	出典	概要
242	デング熱	ProMED-mail20070821.2726	フィリピンWestern Visayasではデング熱症例が2006年と比較して163%増加した(死亡29例を含む)。2007年1月1日-8月4日にデング熱2064例が記録された。前年は776例(死亡9例を含む)のみであった。Iloilo cityにおいて今年341例と死亡例6例が報告された。前年の同市の症例数は155例(死亡4例を含む)であった。
243	デング熱	ProMED-mail20070908.2964	台湾において、2007年8月9～15日に、デング熱が新たに89例報告された。このうち44例がTainan City's East Districtの退役軍人ホームの住人である。また、中国Guangdong省Zhuhaiにおいて、最近2週間で、デング熱症例計25例が確認された。
244	デング熱	ProMED-mail20071001.3237	2007年9月30日、中国保健当局はFujian省のPutian Cityでデング熱39例が確認されたことを発表した。今までに39例中26例は治癒し、その他の患者も安定した状態である。
245	デング熱	ProMED-mail20071001.3237	2007年9月30日、中国保健当局はFujian省Putian市で39例のデング熱症例が確定されたと発表した。ベトナムでは当局の発表によると、2007年のデング熱発生率は2006年の50%以上増加した。2007年9月24日時点で約68000名が感染し、内60名が死亡した。パキスタンでは2007年9月26日、Karachiで新たに22名のデング熱症例が報告された。ラテンアメリカとカリブ海諸国ではデング熱の最悪のアウトブレイクが起こっている。
246	デング熱	ProMED-mail20071008.3312	ホンジュラス保健当局によれば、デング出血熱1060例を含むデング熱症例22123例、死亡12例が報告された。2006年の報告数を上回っている。
247	デング熱	ProMED-mail20071017.3396	WHOの東南アジア地域事務局からデング熱に関する最新の調査結果が報告された。タイでは2007年になってから40000症例以上に達し、2006年の25%増加している。インドネシア全体では100000症例で、昨年の10%増である。ミャンマーにおけるデング熱症例は約12000例であり、2006年の報告数より3分の1増加している。
248	デング熱	ProMED-mail20071017.3396	台湾Tainan city当局は2007年10月12日に、デング熱症例数が現在511例になったと報告した。過去最悪のアウトブレイクである。
249	デング熱	ProMED-mail20071112.3670	コスタリカ保健当局は2007年1月以降デング出血熱症例288例(死亡7例)が報告され、デング出血熱症例の増加が懸念されると2007年11月9日に警告した。この症例数は2006年の報告数(72例)より300%増加している。古典的デング熱症例は合計24000例報告されている。
250	デング熱	ProMED-mail20071211.3989	インドネシア中部ジャワJombangでは、2007年12月8日現在、デング熱に罹患した537例が治療を受け、内16例が死亡した。この症例数は2006年と比較して2倍以上である。増加は2007年10月以降より顕著になった。
251	デング熱	ProMED-mail20071218.4074	2007年12月12日ブラジル保健省は、2007年の11月までのデング熱症例数は536519例で、内1275例はデング出血熱で、136例が死亡したと発表した。2006年に比べ、200000例増加した。今年はデング出血熱の致死率が増加し、10.7%となったが、これはブラジル最大のデング熱流行となった2002年の2倍である。また、今年の症例の44%が10万人未満の市で発生している。
252	デング熱	Radio Taiwan International http://english.rti.org.tw/Content/GetSingleNews.aspx?ContentID=39878	保健当局は2007年の台湾におけるデング出血熱の最初の土着症例(Tainanの68才女性)を確認した。治療後、患者は安定した状態である。Tainanの同じ地区においてデング熱の土着症例14例がさらに報告された。